

**Kirche Unterwegs am Senftenberger See agiert
in doppelter Weise in einer klassischen Win-win-Situation**

**Kirche Unterwegs profitiert von der guten
Arbeit des Familienparkes**

Jedes Jahr in den sächsischen Sommerferien sind alle Camping-Stellplätze und Ferienhäuser zu über 90% belegt. Der Fünf-Sterne-Platz ist attraktiv, kindgerecht und preiswert. Auf engem Raum sind über 500 Familien beisammen. Wir erleben, dass vom ersten bis zum letzten sächsischen Ferientag – unsererseits lediglich durch 3 Plakate beworben – 50 Kinder unser Angebot wahrnehmen, im Normalfall mit zusätzlichen Einladungsaktionen mehr als doppelt so viele. Die Kinder werden von fast dergleichen Anzahl Erwachsener begleitet. Wir erleben, dass die große Nachfrage auch bei schlechtem Wetter nicht wesentlich zurück geht.

**Der Familienpark profitiert von der guten Arbeit
von Kirche Unterwegs**

In dieser Stoßzeit bietet Kirche Unterwegs ein zusätzliches Angebot (fast täglich ca. 2h), das der Familienpark in dieser Größe selber nur schwer leisten könnte. (Er deckt den Vormittags- und Nachmittags-Bereich ab. Er betreibt Sportgarten, Kletterwand und Wasserrutsche.) Für viele Urlauber-Kinder ist die Gute-Nacht-Geschichte ein wesentliches Argument, weshalb der nächste Urlaub wieder in Großkoschen sein sollte. Der Familienpark Großkoschen ist auch attraktiv wegen Kirche Unterwegs.

**Die ehrenamtlichen Akteure profitieren von der
großen Anzahl der Kinder und anderen Gäste**

Es ist einfach ein schönes Gefühl, wenn ein Zelt voller Kinder und Eltern sitzt, wenn Kinder begeistert mitsingen und mitfeiern, wenn Kinderaugen leuchten. Wenn Dank und Anerkennung zurück kommen. Das spornt zu sorgfältiger Vorbereitung und zu immer neuen kreativen Ideen an.

**Die Kinder und anderen Gäste profitieren von
der großen Zahl der ehrenamtlichen Akteure**

Es ist ein Unterschied, ob ein einzelner einen Kindergottesdienst zelebriert oder ob ein Team von 10-20 Leuten daran beteiligt ist. Ob nur 1 Gitarre spielt oder ob noch weitere Instrumente dabei sind. Ob anschließend nur 1 Bastel-Angebot ist oder ob die Kinder aus 4 Angeboten wählen können. Die Gute-Nacht-Geschichte als Kindergottesdienst ist so abwechslungsreich, dass die Gäste die möglicherweise langweiligen Stellen schon wieder vergessen haben, bevor alles zu Ende ist.